
Frau Bühse fragt an, ob es erforderlich ist, dass vier Lichtsignalanlagen hintereinander auf der 
kurzen Strecke im o. a. Abschnitt stehen und bittet um die Beantwortung der Anfrage in der 
nächsten Sitzung am 04.11.2004. 


